



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 22 de Septiembre de 2023 – N.º 1720



“HOVAITI” FERIA DE TURISMO Y CONSERVACIÓN

El Intendente Mariano Hormaechea junto al Secretario de Turismo Sebastián Candia De Biasio dieron la bienvenida a los participantes en la jornada inaugural de este espacio de turismo y conservación

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

22 de Septiembre

1866 - Batalla de Curupaytí

1875 - Se inaugura en la Argentina la comunicación telegráfica.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

goya.gob.ar



“HOVAITI” FERIA DE TURISMO Y CONSERVACIÓN

El Intendente Mariano Hormaechea junto al Secretario de Turismo Sebastián Candia De Biasio dieron la bienvenida a los participantes en la jornada inaugural de este espacio de turismo y conservación



Entendiendo al turismo como un generador de recursos y oportunidades para prestadores y la ciudad toda, Mariano Hormaechea acompañó al equipo de Turismo de la ciudad en el inicio a esta gran Feria que se estará desarrollando hoy y mañana sábado en Casa de la Cultura de 9 a 12 y de 16 a 20 horas.

LETICIA PEZZELATTO

La técnica en turismo y guía de naturaleza Leticia Pezzelato, como parte de la organización de la feria, agradeció la oportunidad y el espacio de encuentro para combinar charlas, exposiciones y experiencias, que contribuyen a “potenciar el producto turístico y las vinculaciones con los sectores de emprendedores y prestadores de servicios”.

SECRETARIO DE TURISMO

El Secretario de Turismo Sebastián Candia De Biasio, en su bienvenida señaló: “quisimos memorar el día del Turismo por eso nos pareció viable este encuentro, entendiendo que somos facilitadores de espacios, de oportunidades y de planificación para seguir creciendo en materia turística”.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Mariano Hormaechea valoró el trabajo que se viene haciendo para potenciar el turismo de la ciudad y alentó a los niños de la Patrulla Ecológica a “cuidar nuestro espacio, nuestro ambiente”. “Las acciones que vienen desarrollando son importantes, recuerden que en el futuro serán los dirigentes de la ciudad, funcionarios del estado,

tendrán las herramientas y el conocimiento para tener una mejor ciudad”, dijo a los niños.

“Desde nuestra función, como administración pusimos el eje en el turismo, inversiones, espacios, capacitaciones para lograr que nuestra ciudad se convierta en un destino y seamos una ciudad turística que sirva para generar trabajo y recursos”.

“Los invito a vivir esta gran propuesta que combina diversas charlas sobre lugares turísticos, servicios, especies, naturaleza y mucho más”.

La primera jornada finaliza con una peña artística y continuará con las disertaciones de los profesionales invitados el sábado desde las 9 horas.



ESTUDIANTINA

ARTE Y TECNOLOGÍA: ESTUDIANTADO GOYANO VISIBILIZÓ SUS VIRTUDES EN ESTAS ÁREAS

Como lo prometió en la mañana del miércoles, la Escuela Técnica “Arq. Francisco Pinarolli” cumplió en llevar este viernes al predio donde se realiza la Estudiantina el auto eléctrico de carrera construido por docentes y estudiantes.



El auto, que se armó desde cero y en menos de dos semanas, fue probado en la ocasión por los Directores de Juventud y de Deportes, Gastón Espinoza y Alejandro Lago respectivamente.

Otro momento sobresaliente de la jornada de estudiantina fue el vivido en el Espacio de Arte, con alumnos y profesores acompañando actividades de Artes Visuales, pero también de música y danzas nativas de Argentina. Dibujo, dactilopintura, baile... fueron expresiones a través de las cuales los estudiantes se manifestaron.

Lo mencionado ocurrió al tiempo que se desarrollaban las actividades deportivas en las canchas de voleibol, básquet y fútbol, en algunas categorías disputándose partidos definitorios.

Como aconteció la jornada del jueves, Acción Social del municipio asistió con puestos de hidratación ofreciendo agua y frutas tanto a los competidores como a los concurrentes en general.

Por su parte, las direcciones de Juventud y Deportes así como APS acompañaron en todo momento el desarrollo de las actividades prestando servicio en los momentos requeridos y que contribuyen al normal devenir de la jornada deportiva y cultural de la Estudiantina 2023.

Arte y deporte proseguirá este sábado, y el domingo se espera un gran cierre con Dj invitados y la elección de la Reina de los Estudiantes.

CONCURSO ARGENTINO DE PESCA VARIADA

El responsable del área festival y cena del concurso pesquero, Manuel Machuca, se refirió a las actividades y programación establecida para los días 29 y 30 de septiembre y 1 de octubre en el Multiespacio Ferial Costa Surubí.



“Se buscó innovar en esta edición para atraer a mayor cantidad de público en los tres días con entrada

libre y gratuita” aseguró Manuel Machuca.

“Quiero agradecer a la Municipalidad de Goya por el apoyo para poder realizar estas iniciativas y a los más de 180 pescadores que dan marco a nuestro concurso, que con su aporte de inscripción contribuyen para la organización de la expo y el festival”, afirmó Machuca.



ENTRADA LIBRE Y GRATUITA

Machuca aseveró: “Los tres días se ingresa sin costo. El viernes 29 es la Peña de los Pescadores, con comidas típicas elaboradas por las barras pesqueras, y la actuación chamamecera para acompañar desde las 21 horas”.

“El sábado 30 es la elección de la reina de la Variada, con desfile de moda y el cierre de esa velada a cargo de una banda musical”.

“El domingo, día del concurso, la largada fue fijada con horarios diferenciados para las embarcaciones de acuerdo a la potencia y desde las 10 horas el concurso propiamente dicho, para finalizar a las 16 horas”.

“Nosotros, desde las 17 horas preparamos un festival que contará con la presencia de los distintos institutos de danzas de nuestra ciudad, para continuar con la presentación de bandas musicales. A las 22 será el cierre con el “Brujo” Ezequiel. De manera simultánea, en

el Salón “Antonio Villarreal” será la cena entrega de premios”.

SORTEOS Y NUEVAS INICIATIVAS

Manuel Machuca comentó: “Este año se incorporó un sorteo entre las barras participantes de la peña en el rubro gastronomía, estaremos anunciando seguramente la próxima semana”.

“La innovación para esta edición es sacar fuera del Salón, en el espacio al aire libre, un paseo gastronómico, que puedan asistir con sus silletas y disfrutar de la variada oferta en la exposición de artesanos y emprendedores”.

Para finalizar, extendió la convocatoria a toda la ciudadanía: “Invitamos a la ciudadanía a acompañar, participar los tres días, que son de acceso libre y gratuito, con un gran esfuerzo y apoyo del municipio para permitir la asistencia y concurrencia de las familias, de la mayor cantidad de vecinos de la ciudad y zonas aledañas”.

PERSONAL DE DEFENSA CIVIL DE GOYA FUMIGA AVISPAS Y ABEJAS EN PREDIO EX MASSALIN PARTICULARES DURANTE LA ESTUDIANTINA 2023

En la noche del pasado jueves 21 de septiembre, el personal de Defensa Civil de la Municipalidad de Goya se encontró en el Predio Ex Massalin Particulares realizando labores de fumigación con el objetivo de garantizar la seguridad de los adolescentes, jóvenes, directivos de distintos establecimientos educativos y personal de diversas áreas del municipio que se encuentran celebrando la 32° Estudiantina 2023.



Desde el jueves 21 de septiembre, los estudiantes de los colegios secundarios de la ciudad dieron inicio a su celebración anual en el Predio de la Fundación para el Deporte y el Turismo (Ex Massalin Particulares). Esta festividad, que marca uno de los

eventos más esperados en la agenda de la juventud goyana, está organizada por la Unión de Centros de Estudiantes Secundarios de Goya, en colaboración con el Consejo de Rectores y con el apoyo de la Municipalidad de Goya.

Las festividades de la Estudiantina 2023 continuarán durante los días viernes, sábado y domingo, prometiendo una variada programación que incluirá desfiles, presentaciones artísticas, competencias entre colegios y, por supuesto, la coronación de la reina de la celebración.



Economía del Conocimiento

INICIARON LOS CURSOS DE PROGRAMACIÓN, CIBERSEGURIDAD E INGLÉS GRATUITOS, VIRTUALES Y CON UNA DURACIÓN DE 3 MESES

Después de la masterclass realizada el 13 de septiembre con gran éxito comenzaron los cursos de Fundamentos Python 1; Introducción a Ciberseguridad; Introducción JavaScript Essentials 1 e Inglés IT B1. Estos cursos tendrán una duración de 3 meses, serán 100% virtuales a través de clases asincrónicas y gratuitas.



Es para destacar que Goya tuvo alrededor de 500 inscriptos, 166 en Introducción a Ciberseguridad; 128

en Fundamentos Python 1; 95 en Introducción JavaScript Essentials 1 y 86 en Inglés IT B1. Los organizadores destacaron la campaña de inscripción realizada por nuestra ciudad, lo que la posicionó entre las más efectivas del país.

Estos cursos son organizados por la Cámara de la Industria Argentina Del Software (CESSI), a través del programa Software as a Future; CISCO Networking Academy; edutek LATAM y la Municipalidad de Goya. Cabe destacar que por segundo año consecutivo nuestra ciudad participa en el programa Ciudades del Conocimiento de la Red de Innovación Local (RIL).

CONVERSACIONES SOBRE HISTORIAS, MEMORIAS Y OLVIDOS: CELEBRANDO 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

La ciudad de Goya se prepara para recibir una jornada de reflexión y diálogo titulada “Conversaciones acerca de las historias, las memorias y los olvidos: 40 años de Democracia”. Este evento estará a cargo de la Profesora Licenciada Estrella Mattia, perteneciente a la Universidad Nacional de Rosario (UNR).



Jornada:
“Conversaciones acerca de las historias, las memorias y los olvidos. 40 años de Democracia”
(4 h reloj/ Pje: 0.10)

- A cargo de la **Prof. Lic. Estrella Mattia (UNR)**

Miércoles 27 de septiembre de 2023 de 18.00 a 21.30 hs.

Lugar: Casa del Bicentenario . Av. Neustadt 95, Goya. Corrientes

Destinatarios: docentes de diferentes niveles y modalidades.
Resolución 4000/23
Consultas e inscripción Secretaría de Educación, Oficina 23 de la Anónima de 07. a 13 hs. o al mail secretariadeeducaciongoya@gmail.com



La jornada se llevará a cabo en la Casa del Bicentenario ubicada en

Avenida Neustadt 95, y está programada para el próximo miércoles 27 de septiembre de 2023, desde las 18 hasta las 21 horas.

El evento está dirigido especialmente a docentes de diferentes niveles y modalidades educativas, ofreciendo un espacio propicio para la reflexión y el intercambio de ideas en torno a los 40 años de democracia en Argentina.

Esta iniciativa se lleva a cabo en el marco de la Resolución 4000/23, que busca promover la participación activa de la comunidad educativa en la conmemoración de las cuatro décadas de democracia en el país.

Para aquellos interesados en participar o que deseen obtener más información sobre el evento, deberán



acercarse a la Anónima (oficina 23) Secretaría de Educación, donde podrán realizar consultas e inscripciones en el horario de 7 a 13 horas. También pueden ponerse en

contacto a través del correo electrónico: secretariadeeducaciongoya@gmail.com

Contador Giuliani

SECRETARIO DE HACIENDA DE GOYA ANALIZO CONSECUENCIAS DE LA QUITA DE GANANCIAS

El Secretario de Hacienda de la Municipalidad de Goya, Antonio Pablo Giuliani analizó el impacto negativo de las medidas económicas que impulsa desde nación el ministro de Economía Sergio Massa. El tema fue tratado el jueves 21 de septiembre, por funcionarios de la provincia y de varios municipios en una reunión que se hizo en el Salón de Usos Múltiples Predio Costa Surubí.



El titular de Hacienda de la comuna de Goya, comentó los temas tratados el jueves 21 durante un encuentro en la cual participaron también algunos intendentes quienes expresaron su inquietud por las consecuencias que ocasionarán la quita en el Impuesto a las Ganancias. Debatieron sobre cómo contrarrestar de la mejor manera posible esta cuestión.

El contador Antonio Pablo Giuliani explicó los motivos de esa reunión. En un contacto con Radio Ciudad dijo: “La idea era que todos los municipios que pudieran participar, se interiorizaran de cuál es el impacto de las medidas que están en trámite parlamentario y que tienen media sanción y probablemente la semana que viene tenga la restante sanción de Senadores y se convierta en ley pronto, que es el incremento del mínimo no imponible que está en el orden de los 770 mil y que vamos a un 1 millón 700 mil y que va a significar una merma de los recursos no coparticipables que reciben los municipios y va a significar una disminución importante de esos recursos”.

AUNAR CRITERIOS

“Se trató de aunar criterios en lo que se refiere a la interpretación de cómo va a afectar a cada municipio esta

decisión que están tomando los representantes parlamentarios. Y a partir de ahí ver qué chances existirían en lo que se refiere a contrarrestar de la mejor manera posible esta cuestión. Nadie está en contra de que se le disminuya el impuesto a las ganancias que debe pagar el trabajador. El tema pasa porque ante semejante desastre macroeconómico en que está incurriendo el Gobierno Nacional está por sacar los ingresos y no disminuyen el gasto. Es como que vos en tu presupuesto familiar tenés dos trabajos y por una cuestión, dejaste de trabajar en un lugar y seguís teniendo el mismo nivel de vida que tenías antes. Vas a tener un problema. O disminuir el gasto o conseguís una fuente de financiamiento y Argentina no cuenta con otra fuente de financiamiento hoy que no sea la emisión monetaria, y sabemos lo que es eso en el contexto del desastre macroeconómico al que nos está llevando esta gente. Están arriesgando a que el proceso inflacionario de Argentina entre en un terreno muy complicado de los que se sale pero con un nivel de deterioro social muy importante. Estamos por pasar a un rango de inflación que nos asustamos con un índice de 12,4 por ciento en agosto pero que puede llegar a niveles mayores hacia finales de año y principios del año 2024 y todo eso complica cualquier gestión. Todo eso hace necesario la toma de medidas, pero es una situación que se presenta constantemente y evidentemente este gobierno nacional



no está por dejar macana por hacer”, manifestó.

El Secretario de Hacienda indicó cuál es, a nivel municipal, la probable respuesta a estos desequilibrios en los recursos provocados por la quita en el Impuesto a las Ganancias: “No nos queda más alternativa que ser mucho más austeros, por ahí hasta más mezquinos, si se quiere en el proceso de asignación de recursos en un momento en que la sociedad requiere de mucho asistencialismo por las necesidades que pasa la gente, en un momento en que los insumos que tiene que utilizar el municipio corren a un nivel de incremento de precios superior inclusive al nivel inflacionario que indica el IPC y todo eso complica a la gestión. Obviamente, vamos a hacer todo lo necesario para que esto tenga, en la calidad de vida de la gente y en el tema de la recomposición salarial el menor impacto posible. Pero es un obstáculo más que se pone a la gestión. Realmente yo no entiendo hacia dónde conduce esto el Gobierno Nacional. Únicamente entiendo desde una perspectiva electoralista que está tomando el ministro de Economía que a su vez es candidato a Presidente de la Nación, como si le importara muy poco lo que va a pasar desde diciembre en adelante. Porque esto va a repercutir fuerte. Esto es 1 billón de pesos, o sea un 1 con 12 ceros que deja de percibir el Estado nacional y que es un monto coparticipable a las provincias y municipios. Y no hablan del modo en que lo van a cubrir. O sea que lo

están por cubrir con emisión monetaria. Están por dar una serie de medidas de neto corte populista sin pensar en cómo financiarlo y como que ya no le importa nada a esta gente. Está por comenzar a pavimentarse un camino inflacionario que hace mucho no se veía o padecía la sociedad argentina”.

SOLO EL GOBERNADOR VALDÉS

“Hasta ahora al único que escuché mencionar los efectos que tendrá esto es al Gobernador Valdés, el resto que son de extracción peronista no han dicho absolutamente nada. Algunos porque se van y su mandato ya no es una cuestión que les interese demasiado y otros porque está primero la disciplina partidaria antes que los intereses de sus provincias. Tengo poca expectativa de que esto se revierta con un voto negativo del Senado y yo creo que va a ser convertido en ley. Pero en definitiva es lo que está eligiendo los representantes del pueblo argentino y espero que el pueblo argentino en las elecciones de octubre y eventualmente en las de noviembre sepa meritarse esto. Porque ya no se requiere ser un experto en economía para darse cuenta de que si vos prescindís de un ingreso tenés que buscar la forma de reemplazarlo. Ya está muy demostrado que la emisión monetaria pega demasiado fuerte en la emisión y que los principales perjudicados en un proceso inflacionario agudo son los sectores más vulnerables”, expresó el Secretario de Hacienda.



Salón de Usos Múltiples:

SE PRESENTÓ OFICIALMENTE EL CONCURSO ARGENTINO DE PESCA VARIADA EMBARCADA CON DEVOLUCIÓN

Este jueves se concretó la Conferencia de Prensa presentación del XXVII Concurso Argentino de Pesca Variada Embarcada con Devolución, en el Salón de Usos Múltiples, ubicado en predio Costa Surubí. Integrantes de la Comisión Interclubes y funcionarios municipales encabezados por el intendente Mariano Hormaechea integraron el panel en el encuentro con la prensa local.



El jefe comunal, Mariano Hormaechea estuvo acompañado por la presidente de la Interclubes, Elena Daruich; Secretario de Turismo, Sebastián Candia De Biasio; Fiscal General del Concurso, Sebastián García; el responsable de la Expo Variada Juan Pablo Barrientos y el responsable del Festival, Manuel Machuca.

En principio, Elena Daruich agradeció el apoyo del intendente y del Fiscal General por el acompañamiento. Adelantó que este año quieren implementar “una Expo Variada novedosa”.

Por su parte, Sebastian Candia de Biasio, titular de Turismo, halagó el hecho de que Goya “es un destino que respira pesca y concursos de pesca, hace muchos años que el goyano aprendió a hacer concursos, somos muy exigentes y exigimos comisiones a la altura, como ciudadanos o barra pesquera y este concurso no es la excepción y estamos trabajando en consecuencia”.

Hizo mención a que este año se plantearon distintos desafíos que la comisión pudo sortear, trabajamos muy mancomunadamente comisión municipio y esos se notó “así que invitarlos a todos a que acompañen esta gran fiesta, que todos vamos a poder vivir un excelente fin de semana a pura pesca y desearle el mayor de los éxitos”, cerró.

FISCAL GENERAL SEBASTIÁN GARCÍA

El doctor García agradeció a la Prefectura por el apoyo que año a año brinda a este espectáculo en cuanto a la seguridad náutica; puso el foco en algunos aspectos importantes del concurso de pesca en sí y expresó: “La pesca se realizará el domingo 1 de octubre, la largada a las 9.30 de la mañana con motores de menor HP; 9:45 de la mañana motor de mayor HP; a las 10 se empezará a pescar”, resumió.

“La cancha de pesca es la misma de todos los años, Puerto Goya hacia abajo, hasta 100 mts. de la boca del alemán”.

Uno de los criterios que se innovó en el reglamento del concurso es la medida de la pieza, pudiendo ser 20 centímetros menos que las anteriores ediciones la medida de las piezas

“Hoy todo pez mayor a 20 cm va a entrar a concurso, creemos que de esta manera el pescador que no pesca variada va a tener mayores posibilidades de poder competir”.

Otro cambio que los organizadores dispusieron para esta edición es la grilla de premiación de la pieza mayor: antes se premiaba solo el 1er puesto. “ahora decidimos llevar eso hasta el 5to Puesto, premiando con 5 órdenes de compra del mismo valor, los 5 peces de mayor longitud, no importa la especie, los pescadores van a ser premiados”.

Por último, invitó a aquellos que aún no se han inscriptos que lo hagan hasta el sábado 30 a las 21 horas a un valor de 51 mil pesos “y vamos a repartir 6 millones de pesos”.



EXPO VARIADA

El responsable de Expo Variada, Juan Pablo Barrientos, hizo mención a la impronta que este año se le quiere dar a la Expo, sacando del Multiespacio de Costa Surubí a los expositores para que ocupen totalmente el predio. Asimismo, se diseñó un pabellón gastronómico con trece propuestas que vienen de diferentes puntos del país. Además, habrá un espacio de expositores junto a la artesana Marta Enríquez. Este rubro estará ubicado en zona del Corsódromo, de ambos lados.

“Nos pareció importante también hacer parte de todo esto a las asociaciones civiles, fundaciones de la ciudad, como Asociación de Comercio, Club de Leones, Rotary Club, Sociedad Rural y demás, ellos van a tener un lugar preponderante en el ingreso del predio”, destacó el colaborador.

FESTIVAL MUSICAL Y ARTÍSTICO

El responsable del área, Manuel Machuca adelantó las alternativas de las noches festivaleras subrayando que los derechos a shows y espectáculos serán totalmente gratuitos para el público los tres días del evento.

El día viernes 29, en escenario mayor, la peña de los pescadores, comidas típicas y la mejor música chamamecera. El sábado será la noche elección de reina, desfile de moda, grupos y DJ en vivo para el cierre, también en escenario mayor.

El domingo se realizará la largada de embarcaciones a las 9 horas que podrá ser visto desde la playa “El Ingá”; festival de la familia desde las 17 horas, institutos de danzas y la actuación estelar del “Brujo” Ezequiel.

INTENDENTE HORMAECHEA

El jefe comunal goyano cerró la ronda de oradores expresando sus expectativas por este nuevo Concurso Argentino de Pesca Variada.

“La pesca nos atraviesa a los goyanos y eso es lo que reflejamos como nos ven hacia afuera, cuando

empezamos a conversar con Elena (Daruich) sobre la organización de la variada y lo trajo a Juan Pablo (Barrientos) vino a plantear lo que quería hacer, sonaba muy interesante, darle una vuelta de rosca a esta Pesca Variada que también sufrió lo de la pandemia, y en esa conversación trajeron un mapa, empezaron a explicar todo lo que querían hacer y se va hacer el próximo fin de semana, una propuesta muy interesante que va a hacer que esta fiesta se vuelva a potenciar nuevamente, que vuelva a ser convocante como siempre lo fue, que las barras pesqueras se vuelvan a sumar para que podamos seguir trabajando en equipo así como lo venimos planteando desde la municipalidad”.

“Todo esto va de la mano con Goya y la opción turística que nosotros venimos planteando desde Turismo de la ciudad y como equipo municipal tratamos de estar lo más cerca posible en esta organización, así como en otros eventos en forma conjunta lo público y lo privado, poniendo a Goya por encima de todos nosotros para que nuestra ciudad se siga desarrollando con un potencial turístico que no tiene techo”.

Finalmente, felicitó a la organización en la persona de la señora Elena Daruich por el impulso que se le dio en esta edición “seguramente va a ser muy convocante”.

“Así que agradecer, invitar a todos para que vengan, la propuesta es muy interesante y gratuita y seguramente más de uno se va a sorprender...muchas gracias a todos”, finalizó.

El conductor y moderador del lanzamiento, el director de Prensa, Alejandro Medina dio apertura a la segunda parte de la Conferencia: el paso de las diez candidatas que pretenden ocupar el puesto que dejará el próximo fin de semana la actual soberana, señorita Clara Ramírez, tras lo cual se brindó una ronda de preguntas para los hombres y mujeres de la prensa local que estuvieron cubriendo el evento.



PRESENCIAS DESTACADAS

Estuvieron acompañando el
Secretario de Desarrollo Humano y
Promoción Social, Julio Canteros; el
director de Farmacia, Luis Ramírez;

el presidente de la COMUPE, Pedro
Sá; la Reina de la anterior edición,
Clara Ramírez; la Virreina, Valentina
Quiroz y la Embajadora Victoria
Mazzuchini, así como las postulantes
a la presente edición.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina